

"AMLO merendó en mi casa y lo asesoré en mi despacho 'pro bono'; es un desagredecido", responde Creel Miranda

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, calificó al presidente Andrés Manuel López Obrador de mentiroso y calumniador, además de que le recordó cuando lo invitó a su casa y merendó con él y sus hijas, tras visitas que el hoy mandatario le hacía a su despacho para que lo asesorara en 1995.

El diputado panista respondió así al Presidente, quien en su conferencia matutina señaló que el exsecretario de Gobernación y otros políticos se han enriquecido en el servicio público.

"Le quiero recordar algunas cosas al Presidente. Cuando él me conoció, en 1995, acudió conmigo para que lo asesora legalmente. Y fue 'pro bono'. Se lo digo de frente y con todo respeto, ¿cuántas veces no fue a mi casa, hace 30 años? Usted sabía de la cantidad de clientes y la remuneración que percibía. No vivo diferente a como lo hacía hace 30 años. Lamento que siga usted con esa actitud de encono, y lo que más me lastima es que me difame a mí y a mi familia", dijo Creel Miranda.

El diputado federal retó a las autoridades del Sistema de Administración Tributaria (SAT) a revisar el pago de sus impuestos y de sus percepciones económicas.

Santiago Creel dijo que el patrimonio familiar se ha administrado de forma que les ha permitido vivir bien, pero con austeridad.

"Lo que hoy dijo el Presidente es una infamia, es un desagradecido y es un desagradecido y es un mentiroso, lo que es muy grave, porque no lo dice Andrés Manuel López Obrador, lo die el Presidente de México. No caiga tan bajo", le pidió el legislador panista a mandatario.

Dejó en claro que nunca ha tenido una denuncia ni ha usado los cargos públicos de manera para malversar los recursos.

Santiago Creel le lazó la pregunta a López Obrador: "¿De qué ha vivido usted durante estos 30 años?"

https://www.cronica.com.mx/nacional/amlo-merendo-mi-casa-asesore-mi-despacho-desagradecido-responde-creel-miranda.html